



El Manzano acoge una charla sobre 'Oficios y labores en la canción tradicional salmantina'

M. J. G. / WORD

EL MANZANO. La Fábrica de Harinas Sofía de la Bondad de El Manzano acogerá el próximo día 5 de mayo, a las seis de la tarde, una actividad incluida en el programa 'Provincia Universitaria' puesto en marcha a través del convenio de colaboración entre la Diputación Provincial y la Universidad de Salamanca.

En esta ocasión será una charla a cargo de Francisco Udaondo sobre 'Oficios y labores en la canción tradicional salmantina'. Hay que señalar que Francisco Udaondo es «una de las voces más autorizadas dentro de la investigación de la musicología que intenta hacer llegar desde su puesto como profesor en la Universidad Pontificia y como director del coro Tomas Luis de Victoria», señalan desde el Ayuntamiento de El Manzano, que preside María del Carmen Ruano Delgado, unas fuentes que añaden que este hombre «sobre todo es un gran dinamizador y conocedor de nuestra tierra».

El acto, que se llevará a cabo respetando todas las medidas recomendadas por las autoridades

sanitarias por la pandemia del coronavirus, como límite de aforo para que en todo momento haya la distancia social, uso de mascarilla y de gel hidroalcohólico, se llevará a cabo en la Fábrica de Harinas Sofía de la Bondad, un lugar que desde el Ayuntamiento de El Manzano se quiere dinamizar y que muy pronto se convertirá en testigo de canciones y músicas, de la historia de esta tierra a través de un proyecto novedoso denominado 'Aires de molienda'.

Así que no hay mejor inicio para el proyecto en el que están trabajando desde del Ayuntamiento de El Manzano que con una conferencia en la que se hablará del cancionero tradicional ligado a los oficios y a las labores salmantinas, y hacerlo con un estudio que para esta jornada «ha preparado un repertorio de canciones con esmero y una profunda investigación», aseguran fuentes municipales.

Por ello, desde el Ayuntamiento de El Manzano invitan a los vecinos a disfrutar de esta jornada cultural, que se celebra con la colaboración de la Diputación y la Universidad de Salamanca.